

La 'número dos' del Defensor del Pueblo visitó a Junqueras

Concepció Ferrer habló en secreto con el líder independentista y con Forn el 28 de febrero en la cárcel

Ó. LÓPEZ-FONSECA / A. DÍEZ Madrid

Concepció Ferrer, número dos del defensor del pueblo, Francisco Fernández Marugán, se reunió el pasado 28 de febrero con Oriol Junqueras y Joaquim Forn en la cárcel madrileña de Estremera. Ambos se encuentran en prisión preventiva por su presunta implicación en los preparativos del referéndum ilegal del pasado 1 de octubre.

Ferrer, exparlamentaria de Unió Democràtica de Catalunya, encabezaba una delegación que había acudido a la cárcel para conocer la situación de los presos discapacitados y, durante la visita, solicitó reunirse con los políticos. Fuentes del Defensor del Pueblo califican de "privado" el encuentro y lo justifican por el hecho de que Ferrer perteneciera a un partido "cristiano y catalanista". El Ministerio del Interior no fue informado previamente de sus intenciones. PÁGINA 19

ADEMÁS

Román Escolano, un perfil técnico para sustituir a Guindos P38 Y 39

La UE ofrece a May un acuerdo comercial tras el Brexit P5

El bloqueo del gasto ahoga la central solar de Almería P24

ALEXÉI NAVALNI Líder de la oposición en Rusia

"Putin ha decidido ser un monarca con poder absoluto"

PILAR BONET, Moscú
Alexéi Navalni, líder de la oposición al presidente ruso Vladimir Putin —al que califica de "un monarca absoluto, un zar"—, no podrá participar en las elecciones del 18 de marzo. Vetado por una condena judicial que él califica de política, está aprovechando la campaña para fortalecer su organización por toda Rusia, que, en su opinión, "está construida hoy

de tal modo que se ha convertido en un país autoritario clásico y cada día lo es más".

Navalni cree que no es posible "construir la Rusia del futuro" con el respaldo "de mentirosos e hipócritas de la URSS. No se puede tratar con quienes han participado en delitos", dice. Y acusa de ello a los oligarcas que contrataron a gente responsable de la persecución de disidentes en los

años noventa. El opositor ruso propone medidas que "impidan la reconstrucción del régimen autoritario", entre ellas, una reforma judicial y un recorte radical de las competencias del presidente a favor del Parlamento. También insta a la liberalización de los medios y a impulsar una ley contra el enriquecimiento ilegal para los que no puedan explicar el origen de las fortunas. PÁGINAS 3 Y 4

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER



Cinco universitarias muestran su apoyo a la protesta, ayer en Sevilla. De izquierda a derecha, Fátima Sutil (Filología), Miriam Carmona (Arqueología), Inmaculada Fernández (Lengua Alemana), Sara de la Flor (máster de Traducción) y María Fernández (máster de Estudios Lingüísticos). / PACO PUENTES

Una nueva era feminista

Una nueva generación de mujeres ha revitalizado la lucha por la igualdad. La movilización de hoy intenta demostrar ese impulso

G. R. PINA / P. ÁLVAREZ, Madrid
Mujeres de 170 países están llamadas hoy, como cada 8 de marzo, a movilizarse por sus derechos. En España la jornada tendrá un carácter extraordinario: por primera vez hay paros avalados por los sindicatos. La protesta se extiende al ámbito de los cuidados, de los que se ocupan en gran medida las mujeres, y también está dirigida a las estudiantes. La convocatoria también pide no comprar, especial-

REPORTAJES

Aprendiendo a ser iguales desde la infancia PÁGINA 18

Lejos de la órbita del MeToo: mujeres del sur PÁGINA 10

mente aquellos artículos más caros solo por estar dirigidos al público femenino.

La movilización se ha organizado bajo el lema *Si nosotras paramos, se para el mundo*. No todas las mujeres la secundarán, pero es probable que muchos sectores resulten afectados. Como avanzó la encuesta de Metroscopia publicada por este diario, el 82% de los españoles cree que hay motivos para la huelga. PÁGINAS 8 A 10 Y 16 A 18

Century 21
POR TU CASA
COMPRAR • VENDER • ALQUILAR